
Wohnen in der eigenen Wohnung 
Sie möchten alleine oder mit anderen,  
nichtbehinderten Menschen zusammenwohnen?  
Dann ist das Merkblatt für Sie.

Wohnen in der eigenen Wohnung heisst:
Sie sagen uns, wann und wofür Sie Unterstützung brauchen.
Sie entscheiden, welche Unterstützung Sie möchten.

Wohnen in der eigenen Wohnung ist für Menschen, die alleine wohnen möchten. 
Oder die mit anderen, nicht behinderten Menschen, zusammenwohnen möchten.

Das bieten wir Ihnen:
	– Wir unterstützen Sie im Alltag, wenn Sie es brauchen.
	– Sie sagen uns, wann und wofür Sie Unterstützung brauchen.
	– Wir kommen zu Ihnen. 
Sie sagen uns, wenn Sie mehr Unterstützung brauchen. 
Oder weniger Unterstützung.

	– Brauchen Sie Unterstützung beim Putzen, Wäsche waschen und Essen machen? 
Wir organisieren das für Sie.

	– Im Notfall können Sie immer jemanden von Brändi anrufen.

Kontaktpersonen und -angaben finden Sie auf www.braendi.ch/wohnen


